

# NEWS

## Bulan Ramadhan Penuh Berkah, Banser Langgongsari Bareng PPTQ Zuwaina dan komunitas Vespa Klasik lakukan NGABANGABA

Narsono Son - [LANGGONGSARI.NEWS.OR.ID](http://LANGGONGSARI.NEWS.OR.ID)

Mar 31, 2024 - 19:34



*Bulan Ramadhan Penuh Berkah, Banser Langgongsari Bareng PPTQ Zuwaina dan komunitas Vespa Klasik lakukan NGABANGABA*

LANGGONGSARI - Ramadhan bulan penuh berkah, Ansor Banser Ranting Langgongsari Kecamatan Cilongok, Banyumas, bersama Pondok Pesantren Tahfizhul Qur'an (PPTQ) Zuwaina bersinergi dengan komunitas Vespa Klasik, laksanakan kegiatan "NGABANGABA", Ngabangaba singkatan dari ;

Ngabuburide, Bagi takjil, Ngaji dan Buka bersama. Disamping itu ngabangaba juga bisa bermakna memberi aba-aba atau peringatan, bulan puasa telah memasuki 10 hari terakhir.

Kegiatan ini diawali dengan pembagian takjil di depan Taman Hiburan Rakyat (THR) Pangsar Soedirman Karanglewas, dilanjutkan dengan bervespa menuju PPTQ Zuwaina Langgongsari guna melaksanakan ngaji al Qur'an dan buka puasa bersama. Lalu kegiatan ditutup dengan sholat maghrib berjamaah, pada hari Ahad (31/03/2024) Pukul 17:00 - 18:30 WIB.

Ketua Ansor Ranting Langgongsari Sahabat Khasin Mubarak, mengapresiasi kegiatan ini, menurutnya dalam kegiatan ngabangaba terdapat semangat kebersamaan dan sinergitas yang luar biasa antara Ansor Banser Ranting Langgongsari, PPTQ Zuwaina, dan Komunitas Vespa Klasik, Khasin juga mengapresiasi para sahabat Ansor dan Banser yang penuh antusias meramaikan kegiatan ini, tak lupa penghargaan setinggi-tingginya kepada Bang Sondel yang telah meramaikan acara ini dengan konvoi vespanya. katanya

"Perlu dilestarikan dan dipupuk sinergitas antara Ansor Banser Ranting Langgongsari, PPTQ Zuwaina, dan Komunitas Vespa Klasik demi kemaslahatan umat," Ungkapnya.

Setelah pembacaan doa khotmil qur'an, Sahabat Hanif selaku ketua Majelis Dzikir dan Sholawat Rijalul Ansor (MDS RA) Langgongsari sekaligus Khadim di PPTQ Zuwaina mengingatkan kepada kita semua tentang sebuah hadis riwayat Imam Muslim, Rasulullah SAW sangat bersungguh-sungguh pada sepuluh hari terakhir bulan Ramadhan melebihi kesungguhan beliau di waktu yang lainnya.

"Semoga kegiatan kita hari ini memperoleh keberkahan dan Ridho dari Allah SWT," Pungkasnya.

Setelah Sholat maghrib, acarapun ditutup dengan bersalam-salaman, dan saling mendoakan semoga 10 hari terakhir ini semuanya dimampukan untuk lebih semangat dalam beribadah.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)